

ExpoCaribe mostrará avances de Cuba en vacunas y medicamentos



Imagen ilustrativa

Santiago de Cuba, 28 may (RHC) Los avances de Cuba en la obtención de vacunas y medicamentos será uno de los temas centrales de la edición 17 de la Feria Internacional ExpoCaribe que se alista en esta ciudad.

La directora de desarrollo del Gobierno provincial, Madelaine Cortés, enfatizó en que esos importantes asuntos se analizarán en uno de los paneles convocados para la cita, que tendrá lugar del 23 al 26 de junio, en el Centro de Convenciones Heredia.

La también coordinadora general del foro comercial expuso la expectativa de que tomen parte científicos que son protagonistas de esos adelantos, uno de los resortes básicos en el eficaz enfrentamiento de Cuba a la Covid-19.

Acercas de los preparativos, Cortés aludió al encuentro sostenido con más de 25 embajadores de la región y otras áreas geográficas, así como al interés expresado en su participación por Martinica,

Dominica, República Dominicana y Trinidad-Tobago.

El Heredia y la Cámara de Comercio de esta demarcación también adelantan sus detalles organizativos, mediante la contratación de los espacios y servicios que se utilizarán y las coordinaciones con empresas y hombres de negocios extranjeros y de las provincias cubanas, primordialmente las orientales.

La elevación de las exportaciones, la disminución de las importaciones, el fortalecimiento de la empresa estatal socialista y de los encadenamientos productivos, la ampliación de las ofertas de bienes y servicios son las premisas del país para su segunda bolsa comercial.

Durante las jornadas compartirán junto a la empresa estatal, los representantes de los nuevos actores económicos, en nombre de trabajadores por cuenta propia, cooperativas no agropecuarias y las micro, medianas y pequeñas entidades.

Una de las motivaciones principales de la cita será el medio siglo de las relaciones Cuba-CARICOM, un hecho significativo en el acercamiento de las economías regionales en pos de avanzar a partir de circunstancias comunes y de los retos del desarrollo para dejar atrás las rémoras neocoloniales.

Reconocida oficialmente por la Asociación de Ferias Internacionales de América (Afida), ExpoCaribe promoverá las carteras de oportunidades de las naciones participantes y los maridajes de productos, una opción muy eficaz para estos intercambios.

La Tumba Francesa La Caridad de Oriente, Patrimonio Oral e Inmaterial de la Humanidad, junto al Castillo de San Pedro de la Roca del Morro y el Paisaje arqueológico de los cafetales franceses, ambos con la condición de Patrimonio Mundial, serán atractivos del evento. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289133-expocaribe-mostrara-avances-de-cuba-en-vacunas-y-medicamentos>



Radio Habana Cuba